
 
 

Comité de Quartier 

Soeix-Bager 

Compte-rendu de la réunion du 15 janvier 2024 
 
 
 
 
 
 

 

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de : 

 
 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des 

Comités de Quartiers 

Flora LAPERNE : Élue référente du quartier 

Joseph HOURAT : Correspondant du quartier 

Alain CASAJUS : Correspondant du quartier 

Dominique QUÉHEILLE : Élue référente du quartier (absente – excusée) 

 
 
 
 
 
 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr 
 

d-queheille@oloron-ste-marie.fr 

f-laperne@oloron-ste-marie.fr 

j.hourat@orange.fr 

alain.casajus@orange.fr 
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1) Retour sur les réponses de la dernière réunion du comité de quartier du 9 octobre 
2023 

 
 

Point 3 : D238 (sécurité à la sortie du lycée agricole) 
 

Le comité de quartier est très demandeur d’une réunion de présentation du projet de sécurisation 
de la D238.  

 
 

Point 21 : D238 
 

Le radar pédagogique n’a toujours pas été placé. La mairie nous confirme qu’une mise en place 
sera réalisée en 2024 et nous précise que ce radar est également très demandé par les autres 
quartiers.  

 
 

Point 34 : Columbarium 
 

L’entreprise Lassalle va installer 3 « blocs columbarium ». Ils seront évolutifs si le besoin le 
nécessite. Le choix de son emplacement est en cours et devrait être très vite réalisé.  
 
 

Point 39 : D239  
 

Sécurisation de l’entrée de Soeix, devant la maison de Monsieur Hernandez : une réunion a eu lieu 
sur place le 12 février en présence de Messieurs Mendy (mairie), Dufourcq (Département), 
Hernandez (intéressé), Casajus et Hourat (correspondants du comité de quartier). Une étude sur la 
sécurisation de cet endroit va être proposée à la mairie. 

 
 

Point 40 : Bas du lotissement 
 

Suite à un gros orage qui avait inondé le bas du lotissement, les Services Techniques devaient 
étudier les solutions afin d’éviter une récidive. 
Le comité de quartier souhaiterait connaître l’avancée de cette étude. 
Réponse : Techniquement, il est possible de détourner le réseau d’eaux pluviales. Un projet de 
déviation avait été envisagé il y a 10 ans et devait traverser 2 propriétés (D081 et D082, D084, 
D085). Le projet n’a pas abouti, faute d’accord d’un ou des propriétaires. 
 

La réponse ne satisfait pas le comité car elle ne correspond pas au point soulevé. 
 Réponse : Marie-Lyse BISTUÉ reviendra sur ce point lors de la réunion du 11 avril.  

 

Point 41 : Bas de Soeix – secteur Chemin la Camiasse 
 

Le comité est très satisfait du nettoyage des caniveaux qui a été fait. 
 

 

Point 42 : D238 
 

L’éclairage public qui se trouve au niveau de la chicane reste à ce jour toujours allumé. 
Réponse : Ce problème a été résolu. 
 

 

Point 44 : Fibre 
 

L’habitation de Monsieur Petuya n’arrive pas à être équipée de la Fibre et souhaite l’aide de la 
mairie. 
Réponse : Marie-Lyse BISTUÉ apportera plus d’informations lors de la prochaine réunion.  

 
 
 



2) Questions / Demandes 
 
 

Point 45 : Bas de la Camiasse 
 

Des affaissements sont constatés dus certainement à des galeries creusées par des rongeurs (voir 
Monsieur Poey-Garrot).  
Réponse : Cette remarque a bien été prise en compte par les services techniques.  

 
 

Point 46 : Réfection chemins  
 

Le compte-rendu des vœux du Maire diffusé sur la presse fait état d’une liste de travaux réalisés. 
Le comité a été surpris de lire que Soeix avait fait l’objet de réfection de chemin(s).  
Réponse : Les services techniques de la Ville ont effectué plusieurs travaux sur Soeix :  
- remplacement de panneaux détériorés,  
- rebouchage de trous en enrobé,  
- curage des fossés. 

 
 

Point 47 : Chemin de la déchetterie  
 

Le chemin d’accès à la déchetterie est très dégradé. Une réfection pourrait-elle être envisagée ou 
seulement un rebouchage des « trous » ?  
Réponse : Le responsable du SICTOM et l’entreprise EUROVIA vont prochainement  se rendre sur 
place afin de programmer la réfection du chemin.  

 

 

 
 
 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : jeudi 11 avril 2024 à 20h30 à l’école de Soeix 


